さくらタイムス 令和6年4月号

ご入園・ご進級おめでとうございます。新年度を始めるにあたって、第一に大切なのは「生活習慣」(HP 令和 5 年 4 月号)です。これが出来上がると、健康で強い集中力をもつ良い子さんとなります。体操教室では、専門の先生が念入りに作った山あり谷ありの「サーキット」を難なくこなし、何周も元気よく回っています。細かな「製作」も小さな指を器用に使って見事な作品を次々と仕上げてゆきます。絵本の長いお話も最後までしっかり集中しています。就学前の6年間は「遊び=学び」で、特に0~2歳は、何もかも「生まれて初めて」を体験します。目の前に示されたことを五感でしっかりと捉え「味わう」ことができれば、自然にまねをして何度でも繰り返すようになり、段々と精度が上がり自信を持ち、安定して先のような活動すべてをニコニコと笑顔で楽しみながら行えるようになります。

こうした良い子さんの「子育て」を保護者の皆様とご一緒にさせていただくのが、さくらの保育です。近年はさらに安定してたくさんの良い子さん達が育っています。ご質問やお困りのことは職員一同全力で対応させていただきます。 どうぞ何でもご相談くださいね。ますます楽しく幸せな一年となりますように。

園長 山内 香幸 (かこ)